

Beschlüsse des Gemeinderates Neftenbach

Veröffentlichung auf der Homepage www.neftenbach.ch

Sitzungen vom 17. Februar 2020

Gastwirtschaftspatente

Der Gemeinderat hat folgendes Gastwirtschaftspatent ausgesprochen:
Nadia Mezzasalma, Clublokal Fussballclub Neftenbach, Seuzachstrasse 33

Schulanlage Heerenweg, Reparatur Flachdach

Im letzten Herbst ereignete sich etwa in der Mitte des wohl aus dem Erstellungsjahr 1959 stammenden und seit mindestens 30 Jahren nie mehr erneuerten Flachdachs über der Eingangshalle der Schulanlage Heerenweg, Aesch, ein grösserer Wassereinbruch. Sofort wurde eine entsprechende Firma aufgeboden, welche das Dach örtlich reparieren konnte. Schon nach kurzer Zeit erfolgte erneut ein Wassereinbruch und dieser Zustand hält bis heute an. Eine örtliche Reparatur ist nicht mehr möglich und eine Gesamterneuerung dringend nötig. Für die Instandstellung des Flachdaches wurden spezialisierte Firmen zur Einreichung eines Angebotes eingeladen. Aufgrund der Offerten wird ein Kredit von CHF 26'911.- bewilligt und die Arbeiten an die Firma Zellweger + Spiess AG, Rorbas, vergeben.

Gemeinderat Neftenbach

Martin Schmid
Gemeindeschreiber

Neftenbach, 2. März 2020